

**毎月19日は『食育の日』**

6月は食育月間！



## 朝ごはんってる?!

## 二町交流フェスティバル開催

あいみ手間山

# 「フレワータウン」 スタート

大  
國

6月26日(土)、今年も南部町と伯耆町二町交流フェスティバルが行われ、あいにくの天候にもかかわらず町内外からのべ500人の来場者がありま  
した。

二町、それぞれの特産物、農産物の販売や、今回初!二町オリジナル、南部町の「シンブーバーガー」、伯耆町の「大山バーガー」も登場し、どちらも大好評でした。

ほかにもグリーンゴルフ、ビンゴゲーム、演芸では南部太鼓、ひょっこり踊りなどの催しに、たくさんの方が足を止め、鑑賞しておられました。

観光で来られた方も含め、より交流の深まった「町交流フェスティバル」でした。

「食生活改善推進員」12名が「もぐと食生活に目を向けて」との題の田(土)に食育キャンペーンを行いました。

「バランスの良い食事をしてしま  
すか?」「朝(あさ)はんを食べてしますか?」  
と声をかけながらチラシ入りのティ  
ッシュ等を配ると、「どうしても偏つかたよ  
てしまふなう。」「朝食のバランスは  
難しいわ。」などの声が返ってきま  
した。

本格的な夏を前に、みなさんも毎日の食事、見直してみませんか。



雨にも負けず、おどる～♪おどる～♪

かりの見事な花を咲かせます。手間地区10集落でたっぷり情を注がれて育てられる菊たち。間地区のあちこちにお日見えまでぜひ一度ご覧ください。

山々をバックにきっと美しいなり紅葉より一足早くフラワーの主役として大役を果たしてることでしょう。

5月30日(日)あいみ手間山地域振興協議会地域づくり部のメンバーとボランティアの皆さんで、今年で3回目となるドーム菊苗の鉢植え作業を行いました。この時10センチ足らずの小さな苗が日を追うごとに大きくなり、やがて体からあふれんばかり

ながら史跡公園を二時間歩き、昼食後、「まが玉づくり」に挑戦し、思いの作品に仕上りました。この日は、梅雨入りで天候は今一つでしたが、弥生人の生活に思いを馳せながらの楽しい一日を過ごしました。



### 植え替え作業の様子

6月13日(日) 大国地域振興協議会総務企画部は、「妻木晚田史跡公園ウォーク」を開催しました。

A black and white photograph showing a group of six people standing outdoors in front of a traditional wooden structure with a thick, dark thatched roof. The group consists of three men and three women, dressed in casual clothing. They appear to be looking towards the camera or something off-camera to their right. The building has a prominent overhanging eave supported by wooden beams.

## 弥生時代に思いを馳せる 参加者のみなさん